

Anuncio sobre necesidades de afiliación

Nos interesa contactar y llegar a compromisos con personas que quieran ser miembros del Observatorio del Estado de Conservación del Lobo (OECL), para participar en el seguimiento de las poblaciones de lobo del norte y del sur del Duero.

Cada miembro del OECL hace el seguimiento en una zona concreta en la que hay una o varias manadas que puede controlar con su tiempo y sus medios, para seguir la evolución año tras año. Se trata de conseguir datos actualizados para saber cómo evoluciona la población tanto a nivel de tamaño como de distribución geográfica y de calidad y extensión del hábitat.

La metodología consiste en delimitar el territorio de la manada o de los individuos mediante recorridos para registrar los indicios durante el período de cría (mayo-septiembre), preferiblemente en julio y agosto que es cuando más indicios hay acumulados y cuando la meteorología es más favorable para muestrear. A través del muestreo de indicios se identifican también las rutas más utilizadas, después en esas rutas, desde julio a octubre, en los tramos con mayor densidad de indicios se colocan cámaras para identificar/contar los individuos adultos y subadultos y determinar si ha habido reproducción, obteniendo imágenes de juveniles del año, aunque la reproducción también se determina con observaciones e imágenes de hembras reproductoras e indicios de juveniles.

También se toman datos del hábitat y de los usos humanos para hacer un seguimiento, en particular sobre los aspectos que pueden beneficiar o perjudicar a los lobos. Se puede ampliar el seguimiento al resto del año, pero lo importante es hacerlo desde mayo a octubre, que es el período en el que las manadas están fuertemente vinculadas a sus áreas de cría, y se pueden distinguir unas de otras por los territorios que ocupan.

Respetamos el período de reproducción de los lobos y comenzamos los muestreos después de la época de partos. Caminamos por pistas y no nos aproximamos a los lugares de cría de las manadas.

El estudio se realiza para evaluar el estado de conservación de la población del lobo y da lugar a publicaciones con los datos que se obtienen.

Somos una asociación científica que trabaja en positivo, no aportamos datos en redes, nuestra relación se basa en la cordialidad y en la confianza, respetamos el trabajo de las demás asociaciones y grupos.

Si tienes interés en ser miembro de la Asociación contacta con el OECL en la siguiente dirección electrónica: observatorio.del.lobo@gmail.com